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令和６年度学校教育活動に関する学校評価について 

 

 湊町小学校では、学校教育目標の実現のため、職員一同力を合わせて様々な実践を行ってまいり

ました。学校評価は、保護者の皆様が学校教育に何を求めているのかを知り、家庭や地域との連携

を深めながら教育活動を推進していくために実施しています。集計結果がまとまりましたので、ご

報告させていただきます。 

 

 本年度の評価の結果は全 17 項目中、13 項目で 90％以上の肯定的な評価をいただきました。ぜひ

次年度も取り組んでいきたいと思います。また 90％に満たなかった項目につきましては、学校の課

題として捉えていきます。 

 今回の学校評価において、保護者の皆様からは貴重なご意見や評価をいただき、心より感謝申し

上げます。今年度の本校教育活動における肯定的評価は、非常に上がっております。有難いことで

す。 

 とくに、「１．１学校は教育方針をわかりやすく伝えている」という項目において、９４％の高評

価をいただきました。 

 保護者や地域の皆様と教育方針を共有し、同じ方向を向いて子供たちを育てていくことは、何よ

り大切なことと考えています。子供たちは、自分の居場所があり、安心して学べる環境が整ってい

れば驚くような力を発揮するようになります。 

 また、皆様からのマイナスの評価こそ、学校教育改善のよりどころとなる意見が多く含まれてい

るととらえ、大切にしてまいります。 

 保護者・地域、そして学校が、未来に向かってたくましく生きる子供たちを育てるために一体と

なり、「こんなふうにしたい」「これなら協力できる」「よし、やってみよう」といった関わりの輪が

広がるよう、今後も職員一同で尽力してまいります。 

  

１．児童数と回答数 

   児童数 ４８５名  

   回答数 ３３０名（回答率 68％） 

 

２．評価・集計方法 

① A（思う） B（少し思う） C（少し思わない） Ｄ（思わない）の 4 段階で評価を実施 

 

 



(グラフの凡例) 

 

 

 

 

 

〈学校運営・学校行事について〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈学校運営・学校行事について〉 
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４ 学校は、家庭との連絡や意思疎通を積極的に行
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３ 学校の教育課程（日課時刻や行事等）は適切で

ある
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５ 学校の雰囲気がよく、子供たちが生き生きして

いる

73.3%

60.9%

25.2%

34.1%

1.2%

4.4%

0.3%

0.6%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今年度

昨年度

６ 学校は、いじめのない学校づくりに取り組んで

いる
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８ 学校は、体力向上のための活動を行っている
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・昨年度と比較すると、9 項目中、6 項目で昨年度よりも肯定的な評価が増えています。 

・特に１「学校は、教育方針や学校の様子をわかりやすく伝えている」２「学校では、特色ある教育

活動が行われている」では、肯定的な評価をそれぞれ 97％、98.5％と非常に高い評価をいただき

ました。 

・本年度から学校安心安全メールが導入されたことにより、学校からのお知らせや校外学習の様子

などを保護者の皆様に迅速にお伝えすることができました。また、ホームページや学校だよりで

も学校の様子を発信しました。来年度以降も、保護者の皆様にわかりやすく学校の様子が伝えら

れるよう引き続き尽力してまいります。 

・地域の方との交流や台湾国際交流イベントでの国際交流、船橋漁業協同組合からの協力など、本

年度も、湊町地区の特色を活かした活動を学習に取り入れながら実践することができました。 

・７「通知表は、子供の学力や生活の様子がわかる」に関しては、学校としての課題として受け止

め、保護者の方にお子様の学校での成長の様子をわかりやすく伝える方法を検討していきます。 

 

〈学習指導・生徒指導について〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈学習指導・生徒指導について〉 
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１０ 学校は、基礎学力の向上を図るため、授業内

容を工夫し、わかりやすい授業の実現に努めてい

る。
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１１ 学校は、ICT機器を活用しながら、指導を

行っている

59.4%

59.4%

35.8%

33.8%

3.9%

5.0%

0.9%

1.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

今年度

昨年度

１２ 学校は、子供のことについて適切に相談に応

じている
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１３ （１・２年生保護者のみ）

子供は、楽しく英語の学習に取り組んでいる
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・学習指導・生徒指導についての項目は、昨年度とほぼ同等の評価をいただきました。 

・本年度は「自ら考え判断し、表現できる児童の育成」を研究主題しとして、算数の学習で校内研

究を進めてまいりました。電子黒板や一人一台端末（i Pad）の有効な活用の仕方や授業の改善

など、児童が自ら考えて、表現できることを目指して研究授業などの実践を行いました。 

・３年生以上は、スマイルドリルを活用して、漢字や計算の練習に取り組みました。本年度からの

初めての取り組みであったため成果と課題を明らかにし、来年度の継続について検討していきま

す。 

・学校には、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーなど様々な相談窓口があります

ので、今後もお気軽にご相談ください。 

 

〈PTA・地域・保護者との連携について〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈PTA・地域・保護者との連携について〉 

・湊っ子祭りなどのイベントや常時活動などにおいて PTA 活動へのご協力ありがとうございまし

た。子供たちのよりよい成長や安全確保のため、引き続きご協力お願いいたします。 

・運動会や湊っ子音楽祭では、保護者の皆様にボランティアでご協力いただけたことに感謝してお

ります。本年度からは、湊町小ボランティア活動が始まり、地域の方々も含めて多くの方にご登

録いただいております。 

 

 

〈学校運営協議会委員から〉 
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・自転車の乗り方など、全校児童を対象に年に１回くらいは交通安全について学ぶ場を設けてほし

い。 

・運動ができない児童が増えた印象。運動に取り組める時間を増やしたり、休み時間の遊びを活か

しながら体力作りに努めてほしい。 

・学校ボランティア活動が始まり、本年度は花壇の整備を行うことができた。次年度は、もっと活動

の回数を増やしたり、活動の幅を広げたりしていきたい。 

 

〈自由記述欄について〉 

 この度はたくさんのご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。自由記述欄に書か

れた内容は全て拝見し、学校運営や教育活動の改善に役立ててまいります。ただし、いただいた全

ての回答に個別に返信することは難しい状況ですことを、何卒ご理解いただけますようお願い申し

上げます。 

 今回、寄せられたご意見の中で、特に多くの方から共通していただいた内容として、「漢字学習に

おいてタブレットではなく書き取り練習を積極的に行ってほしい」「校庭のトイレを綺麗に建て替え

てほしい」というものがありました。漢字学習については、子供たちが漢字を覚えて書けるように

なるという視点を大切にしながら、次年度の取り組みとして検討してまいります。また、校庭のト

イレ改修については、本年度も教育委員会に要望を提出しておりましたが、引き続き働きかけを行

っていく予定です。 

 さらに、温かい感謝や励ましのお言葉も数多くいただき、教職員一同、大きな励みとなりました。

保護者の皆様からいただく声は、より良い学校づくりのための大切な指針です。今後も、いただい

たご意見を真摯に受け止めながら、教育活動の改善に取り組んでまいります。 


